



CABILDO ABIERTO

Viernes 10 09 AM

Te esperamos en restaurante Julio



Te invita el alcalde Wilfredo Ponce



ACTA DE CABILDO ABIERTO 5 - 2024

Sesión a Cabildo Abierto, convocada y celebrada por la Corporación Municipal de Valle de Angeles, departamento de Francisco Morazán, el día diez de diciembre del año dos mil veinticuatro, en el restaurante de Julio, ubicado en la calle principal entrada al municipio en el barrio Agua Dulce, Valle de Angeles, Francisco Morazán, bajo la presidencia del señor Alcalde Municipal Licenciado Wilfredo Ponce Ponce, con la asistencia de los regidores: doña Katerin Jazmín Salgado Quiroz, don Marvin Josue Aguilar Villalobos, Licenciada Wendy Concepción Ochoa Velasquez, don Milton Ovidio Ponce Madridaga; Jefe del departamento de Justicia Municipal el abogado Edas Alexis Alvarez, la señora Luísa Videa de la Opiuna de la mujer, presidente de la cámara de comercio Julio Cesar Torres, representante de la Asociación de cafetaleros de Valle de Angeles don Marlon Flores, El Oficial de transparencia el Licenciado Allan Rubio y El comisionado municipal don Edy Zuniga como moderadora del cabildo la Señora María Luisa Toro y el señor Jeovanny Me-



dina y con el secretario que da fé. A las 9:25 horas se declaró abierto el cabildo abierto y se aprobó la siguiente agenda; 1.- Plan de Trabajo para personas de la tercera edad, 2.- Tribuna Libre, y 3.- puntos varios. Se continuo de la siguiente forma: 1.- Palabros de bienvenida por la señora María Luisa Toro en su condición de moderadora del evento, presenta la mesa principal, procede a realizar una oración y posteriormente se entonan las notas del Himno Nacional.

2.- El Regidor Ovidio Ponce presenta una pequeña Reflexión Navideña, dando gracias a Dios por un año mas de vida y darle la oportunidad de estar frente a tan importante concurrencia. Donde invita que en esta navidad donde se recuerda que Jesús Nació les recuerda que lo importante es que nazca en nuestros corazones. 3.- El Presidente de la Cámara de Comercio, da las gracias por la invitación, lo importante es poder llevarse conocimiento, consejos, sobre las diferentes vivencias que han tenido. Lo importante es que se tienen diferentes vivencias y actividades para realizar el próximo año esperamos contar con la presencia de usted. Esperando que les gusten las actividades, así como lo que tenemos hoy al finalizar el cabildo donde compartiremos un pequeño tamal y una rosquilla en miel. Les recita dos poemas y Frances asiendo alusión a la edad y la experiencia. 4.- La señora Luila Videa de la oficina de la mujer, da a conocer un plan de trabajo de forma integral enfocado a las personas de la tercera Edad, con el fin de poder seguir atendiendo a las personas de la tercera edad que llegan por sus medicamentos que son necesarios para poder seguir subsistiendo. Cuenta las dificultades que se ha tenido durante el año especialmente en la entrega de medicamentos. Estas deposiciones de entregar el medicamento respaldados con la receta y la copia de identidad garantizan que el medicamento está llegando a las personas que lo necesitan. Agradece al Alcalde porque los adultos mayores siempre tienen la asistencia con sus medicamentos, porque la mayoría no tienen un trabajo o una forma de sostentarse, algunos comentan que cuando no pueden reclamar a tiempo su medicamento compran pastillas pero no comen. 4.- TRIBUNA LIBRE : a.- Marta Borjas: Da el agradecimiento al señor alcalde y a los





empleados de la municipalidad que atiende a las personas que llegan con muchas necesidades, las lagrimas son por la emoción debido a que se recuerdan de los momentos difíciles, por lo que le pide a los demás el apoyo al señor Alcalde, que Dios es el que lo acompaña en todo. b..

SABINA ARGENAL : Agradece por la ayuda, por las bolsas de comida, pide que se siga entregando pues es el único sustento pues no cuenta con un trabajo, pide continuar con la entrega de medicamentos y pide que se vuelva a entregar el bono al adulto mayor ya días no lo entregan con eso sustentaba el convivir. Relata en los tiempos que visitaba a la mama del Alcalde y le regalaba siempre un bolado nunca se fue sin nada, es la generosidad que la madre le a transmitido al alcalde eso es bueno que siga así. c).. RAMONA : Da las gracias hasta ahora por la edad que tiene puede estar en el grupo de la tercera edad, antes no porque no cumplia con la edad, hoy se da cuenta lo importante es que sea tomada en cuenta, y agradece a la Corporación Municipal por tomarlos en cuenta. d) MARGARITA ARGENAL : Agradece al señor alcalde ya todos los empleados municipales por el apoyo pide a los demás seguir apoyando la obra de la municipalidad y poder comunicarlo a la familia. e). PORFIRIO ORDOÑEZ : Pide un aplauso porque todos estamos Agradecidos en esta presentación del adulto mayor expresa un pensamiento el cual ha escrito con mucho sentimiento. f)..-NORA

GONZALES : Agradece por el apoyo a sus 72 años de edad agradece el apoyo que a recibido, debido a que se encuentran en silla de ruedas no realiza muchas cosas que quisiera pero agradece porque sin estas asistencia no tendría nada. b..-El Señor

Alcalde : Da las gracias a todos por estar presente pero antes de determinar les pide que si estan de acuerdo con la siguiente pregunta levanten la mano : i) Continuar Entregando el medicamento por la municipalidad en la oficina de la mujer? Todos por mayoría, todos con su mano levantada dicen que si. ii) Que se entregue bolsas de alimento a personas de la tercera edad? Todos por mayoría todos con su mano levantada dicen que si. iii) Que se entregue un bono economico para diferentes gastos que tienen las personas de la tercera edad? todos por mayoría todos con su mano levantada dicen que si. Agradece a la Corporación Municipal a los em-



empleados municipales por estar presente y asistiendo a las personas de la tercera edad. Espera seguir trabajando para ayudar a mas personas, nle gusta exponer las cosas internas de discusiones de la Corporación Municipal y si las dificultades economicas que se enfrentan porque para eso fue electo para resolver y llevarles buenas nuevas a la población. Solo queda dar Gracia a Dios un año mas de vida y que Dios los guarde, por lo tanto da finalizado el Cabildo. Abierto siendo las 10:00 horas del dia y invita a caminara quedarse sentados que se les tiene un pequeño convivio con un tamal y un postre, se les entregara una pequeña porcion de alimento.


Wendy Cochua